
Reunião de Diretoria e de CTAIA do Comitê de Gerenciamento da Bacia
Hidrográfica do Rio das Antas, Bacias Contíguas e Afluentes Catarinenses do Rio
Peperi-guaçu e Equipe do Projeto de Assessoramento ao Comitês do Grupo
Uruguai.

Data: 16/05/2023 Horário: 13h30

Local: https://meet.google.com/iun-qanc-xhg
Participantes: Anderson Clayton Rhoden (Presidente do Comitê Antas - UCEFF), Edgar
Alfredo Dittmar (CTAIA - IMA), Valmir Caye (CTAIA - Cedup) e Clístenes A. Guadagnin
(Secretário Executivo – Epagri), Alessandra Kieling (UNC), Iara Salete Vezaro (UNC),
Caroline Brocardo (UNC).

Pauta
1. Abertura da sessão e leitura da ordem do dia;
2. Adequação da Câmara Técnica para Assuntos Institucionais e Administrativos;
3. Propostas de projetos para este ano;
4. Assuntos gerais.

Memória da Reunião

Aos 16 dias do mês de maio de dois mil e vinte e três às 13h30, o Sr. Anderson Clayton

Rhoden, Presidente do Comitê Antas, deu início a reunião dando as boas vindas a

todos. Na sequência a Assessora Técnica da UNC, Alessandra Kieling, apresentou a

pauta escolhida para a reunião. Item 1 – Abertura da sessão e leitura da ordem do
dia – este item foi cumprido naturalmente durante os ritos iniciais da reunião. Item 2 –
Adequação da Câmara Técnica para Assuntos Institucionais e Administrativos –

Alessandra deu explicações sobre a nova forma de composição da CTAIA, explicou que

a principal mudança foi com relação ao representante, anteriormente era uma Pessoa

Física, agora, diante das novas orientações, quem passa a ser integrante da CTAIA

efetivamente é a organização-membro com seu respectivo CNPJ e, a partir daí,

indica-se os representantes, titular e suplente, para dar representatividade à

organização-membro. Mencionou quais são as entidades que compõem a Câmara

Técnica e mencionou o quanto é importante que cada uma delas se regularize,

enviando o ofício de indicação. Após o recebimento dos ofícios indicando titular e

suplente, a CTAIA deverá fazer a indicação de um Coordenador e um Relator e,

também, manter um calendário de reuniões com propostas de assuntos técnicos a
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serem discutidos. Item 3 – Propostas de projetos para este ano – Alessandra

menciona sobre as metas e indicadores que são exigências diante das atividades da

Entidade Executiva, menciona, em especial, sobre o indicador g) Elaborar projetos

relacionados com as metas dos planos de bacias do Grupo Uruguai/Oeste, sendo no

total dois projetos executados, um neste ano e o outro no próximo ano. O sr. Edgar

Alfredo Dittmar questionou se já há instituições para que sejam enviados os projetos e

se elas teriam disponibilidade para custeá-los. Alessandra explicou que a equipe da

Entidade Executiva já listou uma série de organizações que podem estar apoiando

financeiramente e institucionalmente os projetos. Item 04 - Assuntos Gerais – A

Assessora Técnica Alessandra comentou sobre a necessidade de realização de

reuniões periódicas para que sejam discutidos assuntos com propriedade e, assim,

manter uma evolução constante na execução das atividades. Não havendo mais

assuntos a tratar, o presidente Anderson agradeceu a presença de todos e encerrou a

reunião. Este documento foi redigido pela Entidade Executiva e após aprovado e na

ausência de um coordenador e relator, segue assinado pelo presidente e Secretário

Executivo, acompanhado da lista dos presentes.

Anderson Clayton Rhoden Clístenes Antonio Guadagnin

Presidente do Comitê Antas Secretário Executivo Comitê Antas
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